



La Grand' Rue

Sur la carte postale ancienne, on visualise à droite, le mur du potager du château ;
à gauche, les maisons du village en enfilade avec leurs lucarnes qui permettaient de rentrer les récoltes dans le grenier.
Rue symbolique du « Vieux Village », la Grand' Rue s'est développée au moment de l'installation de Louis XIV à Versailles.
Elle a toujours été la voie de pénétration vers le centre historique de la ville. Etroite, elle hébergeait toutefois de nombreux commerces :
un café/restaurant à l'angle de la rue de Maule, une sellerie-cordonnerie, une épicerie (Robillard), une boucherie, la ferme principale,
un café/buvette à l'angle de la rue de Noisy, un café/épicerie/restaurant (bal à l'occasion) à l'angle de la rue Georges Lemaire.
Au début du XXème siècle, elle était la seule rue goudronnée de Bailly.